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adoption
Question écrite n° 122483

Texte de la question

M. Pierre Bédier souhaite interroger M. le ministre de la santé et des solidarités sur les perspectives et le bilan
d'action de l'Agence française pour l'adoption (AFA) prévu par la loi du 4 juillet 2005. Certaines familles font état
d'un bilan très faible en termes de nombre d'adoptions effectivement réalisées. L'AFA porte les espoirs de
nombreuses familles et c'est pourquoi un bilan exhaustif de son action ainsi que les perspectives d'évolution de
celui-ci seraient de nature à éclairer de nombreuses personnes.
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